



*Pour un changement de fonctionnement, **pour remettre le militant au cœur du dispositif fédéral** : mes propositions concrètes, un travail d'idées porté par tous.*

- Le Conseil Fédéral décide et construit, le secrétariat agit et propose : donnons une démocratie pleine et efficace à notre parlement en le dotant d'un responsable avec de nouvelles missions sur nos idées et notre travail.
- Les militants veulent être formés, les nouveaux adhérents veulent être accueillis : créons l'Université Permanente Fédérale étalée sur 5 week-ends par an. Formation sur notre parti, sur nos pratiques et nos ambitions.
- Osons une parole fédérale sur un texte commun portant sur les sujets d'actualités : créons la Conférence Annuelle Fédérale. Ce texte permettra de donner la parole de notre fédération et sera un support dans nos sections.
- Obligation d'un compte-rendu des travaux du Conseil Fédéral en direction des sections : ces dernières doivent avoir une base de travail et connaître les réalisations de notre parlement.
- Etre adhérent d'une section et rejoindre une section thématique au niveau fédéral : travaillons en amont et sereinement sur des sujets importants : économie, environnement, société, social... et préparons nos idées, nos programmes. Créons nos sections thématiques fédérales.
- Inscrivons une nouvelle étape de décentralisation dans nos instances : retournons dans nos circonscriptions pour tenir nos Conseils Fédéraux. Penser à nos camarades qui ne sont pas proches de Brest. De manière statutaire, maillons notre territoire.
- Ouvrons nos portes et nos talents : chaque section invitera une fois par an un responsable socialiste (élu et/ou fédéral) hors de son territoire afin d'apporter une vision, un savoir, une expertise sur un ou plusieurs sujets.

Mettre le militant au cœur. L'écouter, l'accueillir, le former. Décider avec lui en toute transparence en respectant nos instances et nos pratiques, lesquelles doivent être plus fluides. Préparons ensemble nos municipales, cantonales, régionales : en toute clarté et avec le débat, l'échange comme ambition commune.

Yohann Nédélec